

Medienmitteilung

Ausbau des Fernwärmenetzes geht weiter

Am 27. Juni 2022 beginnt die Energie Thun AG als Bauherrin mit den Grabarbeiten für den weiteren Ausbau des Fernwärmenetzes im Neufeld. Die Bauarbeiten beginnen in der Länggasse auf Höhe Einmündung Martinstrasse. Während den Bauarbeiten ist lokal mit Behinderungen zu rechnen.

Die Energie Thun AG baut das Fernwärmenetz im Neufeld weiter aus. Die Bauarbeiten für den Strang 1b Pestalozzistrasse – Länggasse – Martinstrasse – Talackerstrasse starten am 27. Juni 2022 in der Länggasse auf Höhe Einmündung Martinstrasse. Die Bauarbeiten für die Fernwärmeleitung werden in Etappen ausgeführt und dauern voraussichtlich bis Frühling 2023.

Vielen Dank für das Verständnis

Während den Bauarbeiten ist lokal mit Behinderungen zu rechnen. Die Durchfahrt für Rettungsorganisationen ist jedoch jederzeit gewährleistet. Alle am Bau Beteiligten sind bemüht, die leider unumgänglichen Emissionen und Behinderungen für die Anwohner so gering wie möglich zu halten. Vielen Dank für das Verständnis.

Weitere Informationen

Weitere Informationen sowie Bauphasen und Zeitplan sind unter energiethun.ch/fernwaermeprojekt zu finden.

Thun, 16. Juni 2022

Auskünfte an die Redaktionen:

Bruno Guggisberg, 033 225 66 94
16. Juni 2022, 14.30 bis 15.30 Uhr